



COMISIÓN EDILICIA DE DERECHOS HUMANOS E IGUALDAD DE GÉNERO 2015-2018

Regidora Presidenta Guadalupe: Muy buenos días, esta es nuestra primera sesión de la Comisión Edilicia de Derechos Humanos e Igualdad de Género de 2017 y mandamos un saludo de año nuevo a todos y todas. Son las 12:09 horas del 12 de enero de 2017, y estamos en el Mezanine 2 del Palacio Municipal de Guadalajara para dar inicio a la sesión de la Comisión Edilicia de Derechos Humanos e Igualdad de Género. Según los artículos 40 al 44 y 73 del Reglamento del Ayuntamiento de Guadalajara, en mi carácter de presidenta de esta Comisión Edilicia le pido al Secretario Técnico que levante la lista de asistencia y dé lectura al proyecto de orden del día para esta sesión.

ST: Muchas gracias, buenos días a todos, procedo a pasar la lista
Por parte de la Comisión Edilicia de Derechos Humanos y Equidad de Género

- Regidora María Guadalupe Morfín Otero. Presente
- Regidora María Eugenia Arias Bocanegra. Presente
- Regidor José Manuel Romo Parra. Hizo llegar justificante de inasistencia
- Regidora María de los Ángeles Arredondo Torres. Presente
- Regidor Sergio Javier Otal Lobo. También envió justificante de inasistencia

ST: Les informo que hay quórum legal para sesionar por lo tanto las decisiones que se tomen en esta sesión serán válidas y legales para el Ayuntamiento. Así mismo pongo a su consideración el siguiente orden del día.

1. Lista de asistencia y declaración de quórum.
2. Lectura y aprobación del acta de la sesión ordinaria del 1º de diciembre de 2016.
3. Discusión y en su caso aprobación de la convocatoria para el Reconocimiento a Mujeres Destacadas Irene Robledo García 2017.
4. Asuntos varios.
5. Clausura.

Regidora María Guadalupe Morfín Otero: Ya que hay quórum legal para sesionar y se encuentran tres de los integrantes de esta Comisión y se ha dado



**COMISIÓN EDILICIA DE DERECHOS
HUMANOS E IGUALDAD DE GÉNERO
2015-2018**

lectura al orden del día, pongo a consideración de ustedes ¿si alguien quisiera manifestar algo?

Al no haber intervenciones les consulto si se aprueba el orden del día propuesto.

-- Aprobado

Regidora María Guadalupe Morfín Otero: Antes de pasar al siguiente punto del orden del día les consulto si dispensan la lectura del acta del 1º de diciembre ya que se les hizo llegar a sus correos electrónicos, para así entrar de lleno a su análisis, discusión y en su caso aprobación.

¿Están de acuerdo en que se dispense la lectura? Favor de manifestarlo levantando la mano

-- Aprobado.

Regidora María Guadalupe Morfín Otero: Como ya les fue previamente circulada el acta, pregunto a ustedes ¿si alguien tiene alguna observación? Ya se incorporaron al acta las correcciones de la Regidora Maru. En caso de no ser así, someto a su consideración el acta referida.

-- Aprobado

Regidora María Guadalupe Morfín Otero: ST, le pido que continúe con el siguiente punto del orden del día.

ST: El siguiente punto –el tres– es relativo a la propuesta que hacemos de la convocatoria para el reconocimiento a mujeres u organizaciones destacadas Irene Robledo García 2017, que se entrega en marzo cuando se conmemora el Día Internacional de las Mujeres que es el 8 de marzo. Hicimos algunos cambios con la experiencia del año pasado. Consideramos que no es necesario un CV, sino más bien que se demuestre las acciones que han hecho en pro de las mujeres e igualdad de género y no tanto los méritos académicos o de trabajo personal. También hacemos la sesión en esta fecha para tener un mayor plazo de la convocatoria y evaluar los expedientes.



COMISIÓN EDILICIA DE DERECHOS HUMANOS E IGUALDAD DE GÉNERO 2015-2018

Regidora María Guadalupe Morfín Otero: Se precisó también que la convocatoria es para organizaciones y que es para mujeres que hacen trabajo a favor de las mujeres en la Zona Metropolitana de Guadalajara. En cuanto a las integrantes del jurado, me gustaría que se conserve la propuesta que se hizo el año pasado por parte de la Regidora Ángeles Arredondo de la Dra. Rosa Rojas y de incluir a Paty Duggan que recibió el premio el año pasado y una tercera a determinar.

Regidora María Eugenia Arias Bocanegra: Una reflexión hay hombres que realizan trabajo a favor de las mujeres. Pudiera ser posible tener un varón que sea jurado. Es propuesta.

Regidora María Guadalupe Morfín Otero: Es algo que se puede analizar para ser incluyentes. Se pudiera pensar en el académico Juan Carlos Ramírez que trabajó lo relativo al programa Socorro y que trabaja en el CUCEA.

Regidora María de los Ángeles Arredondo Torres: Por la redacción hay dos categorías: una de mujeres y otra de organizaciones. No creo que se pueda evaluar de la misma manera. Sería factible hacer varias categorías?

ST: En virtud de que se contemplan tres premios, se complica el hacer categorías. Se puede valorar ya que tengamos los expedientes.

Regidora María Guadalupe Morfín Otero: Ya saben que somos muy abiertos para que cuando lleguen los expedientes se consulten por todos y tengamos una deliberación los más consensuada posible. Someto a su aprobación los términos en que viene la convocatoria. Si están a favor les pido lo hagan saber levantando su mano.

--- Aprobada la convocatoria al Reconocimiento a Mujeres Destacadas Irene Robledo García 2017.



**COMISIÓN EDILICIA DE DERECHOS
HUMANOS E IGUALDAD DE GÉNERO
2015-2018**

Regidora María Guadalupe Morfín Otero: El siguiente punto es relativo asuntos varios. Por si alguien quisiera abordar algún tema en particular? No siendo así y no habiendo más asuntos que tratar, el orden del día se ha agotado por lo que se puede clausurar la sesión siendo las 12:18 horas. Agradezco la presencia de todos ustedes y quienes nos acompañaron a esta sesión ordinaria de la Comisión Edilicia de Derechos Humanos e Igualdad e Género.

Regidora María Guadalupe Morfín Otero

Regidora María Eugenia Arias Bocanegra

Regidor José Manuel Romo Parra

Regidora María de los Ángeles Arredondo Torres

Regidor Sergio Javier Otal Lobo